
 

第 1671 回例会 2022・8・23             ﾆｺﾆｺ 21，000 円  累計 143,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは、大変熱い日が続きます。 又

コロナ感染も増え続けています。皆さんお体には十

分お気お付けください。 先日は、5 クラブ合同例

会が開催されました。ご 参加いただきました方、

又ズームで参加された方、大変ありがとうございま

した。 懇 親会はコロナの関係で出来ませんでし

たが、合同例会無事終えることが出来ました。ご 協

力ありがとうございました。 本日は、浄土真宗本

願寺派山口顕俊様においでいただきました。 本日

の卓話、どうぞ よろしくお願いいたします。 今日

は、先日スターティングパーティーでもらっていた 

 

 

 

 

だいたサボテンと多肉植物についてお話させてい

ただきます。 

私は、趣味で小学 5～6 年生の頃からサボテン栽

培を始めました。 途中少し止めていた時期は有り

ましたが、40才頃から本格的に栽培を始め ました。 

又 15 年ぐらい前から現在力を入れて栽培しており

ます多肉植物のハオルチア 類を栽培し始めました。 

先日の苗は、一部サボテンも有りましたがほとんど

が、多肉植物のハオルチア類です。 少し前とても

人気になって、生きる宝石とまで言われました。 

残念ながら今はブーム が去ってしまいました。 

しかしブームは移り変わるもので又、ハオルチア 

ブームは やってくると思っています。  

栽培は、比較的簡単で、家の中、日当の良い場所

に置いて頂ければ良いかと思います。 温度は部屋

の中なら問題ありません。 ただ光の量が 少ない

と徒長して伸び上がってしまい、形が悪くなってし

まいます。 とは言え外の直 射日光では日焼けし

てしまいます。 この辺が奇麗に育てるには難しい

ところかと思い ます。 私の所では温室にカンレ

■出席報告 

月 日 8/9 

会員数 34 

出席者 26 

出席率 ― 

前回修正 ― 

会長の時間        荻野 陽一 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/23 所沢市社会協議会  

会長 本橋 栄三様 

8/30 例会取り消し 

9/6  衆議院議員  

柴山 昌彦様 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ンシャをかけて光を調整しています。 水やりは、

暖 かい季節は、成長期なので週に 1～2 回程度、土

が乾いたらあげます。 11 月頃から気温 が下がっ

てくるので、あまり育ちません。月に 2～3 回程度、

土が乾いていたらあげてく ださい。 又、サボテ

ン類は、温度が高いのを好みます。暖かい季節でし

たら、雨があたらない外部でも大丈夫です。又気温

が下がってきたら、家の中で育てていただければ 

と思います。 水やりも暖かい成長期には、週に 1

度程度たっぷりと上げます。 寒く なったら育ち

ませんので月に 1～2 回程度少なめで良いかと思い

ます。 温度の低い時期 に、水分が多いと枯れる

ことが有ります。 注意が必要かと思います。 そ

れぞれの特 徴として、サボテンは刺が有るものが

多く、花は奇麗なものが多いです。 多肉植物 は、

刺はあまり無く比較的小型で、育てやすいと思いま

す。しかし花はあまり奇麗では ありません。 基

本的に形を見て楽しむ感じです。 以上簡単に説明

させていただきました。 興味が出てきた方は、是

非私の温室を覗きに 来てください。 ありがとう

ございました。 

 

理事会報告 

♥ 10 月 18 日（火）ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問について・・ 

           補佐様には確認済み 

♥ 9.10 月卓話の講師選定について・・予定表通り 

♥ 会員増強について・・・会長と鈴木真澄さんで訪

問したい 

♥ 財団・米山寄付状況について・・寄付者は決定済 

♥ とうきち将棋大会・・・12/11（日）所沢市役所 

8F ４.５.６年生で定員１００名とする。 

受付等は所沢市役所職員が行う。参加賞は昨年

余った定規にする。 

♥ ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰの会計報告・・・承認 

 

幹事報告 

       2022-2023年度地区大会開催のお知らせ 

  （木）登録 11；30～ 

第 1部  地区大会本会議 12；30～17；05 

第 2部  RI会長代理ご夫妻を囲む晩餐会 

会場    帝国ﾎﾃﾙ  孔雀の間 

締め切り  8月 31日（水） 

       国際ﾛｰﾀﾘｰ議事録 2022年 2月  

RI会長メッセージ 7月 8月 

       会員増強・新ｸﾗﾌﾞ結成推進月間 ﾘｿｰｽのご案内 

       ｶﾞﾊﾞﾅｰ 村田 貴紀様から 新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ新規

感染再拡大についての注意 

       2570 ﾊﾟｽﾎﾟｰﾄﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から オープン例会

のお誘い  8/25（木）19；30～ 

       2022 年度米山記念奨学委員会研修旅行のご案

内 8 月 28 日（日）北鴻巣駅 ８；00 ﾊﾞｽ出発      

さきたま古墳公園 8；15 ﾊﾞｽ到着 

日本の古代文化と宗教文化の体験 

       ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問月信原稿提出について 

       第２回 所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長幹事会開催 

9月 15日（木）午後 6時 15分～「あまのや」 

       所沢中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から 30周年記念式典のお

礼状を頂きました。 

       所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から 8 月 2 日市内 5 ｸﾗﾌﾞ合

同例会（市長卓話）ﾉﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを頂きました。 

       地区事務所の夏季休暇 8 月 8 日～15 日 

       例会変更・・・所沢 RC、 

       週報・・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

 ニコニコボックス      内田 学 

荻野 陽一 本日は、浄土真宗本願寺派教師 山口 

顕俊様ようこそお出で頂きました。 

本日の卓話どうぞよろしくお願い致 

します。又、5クラブ合同例会多くの 

方に参加頂きまして、大変有難うござ 

います。 

金岡 悟  山口 顕俊 住職様 本日は卓話宜しく 

お願い致します。 

小暮 博攵 ワクチン副反応の為、スターティング

パーティー欠席しました。すみません。 

木村 孝子 お久しぶりです。卓話 本願寺派 一期 

庵 山口 顕俊様 宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 本日、山口先生 大変有難うございま

す。すみません、理事会遅刻。前回欠

席。元気になりました。 

室伏 秀樹 一期庵 山口 顕俊様 卓話宜しくお願

いします。暑さ、半端じゃないぞ！！ 

ご自愛ください 

 幹事報告          金岡 悟 



内田 学  山口先生 本日は宜しくお願い致し

ます。 

大舘 信夫 前回欠席。ワクチン接種後で欠席しま 

した。 

堀江 大  山口先生 3 回目の卓話宜しくお願い

します。 

内野 忍  山口様 本日の卓話宜しくお願い致し

ます。 

大原 律子 先日のスターティングパーティーに

参加させていただき有難うございま

した。おいしいクッキー、イガイガの

サボテンのプレゼントも頂き、大事に

大事に育てています。 

 

 

     

 

 

 

               

 

 

      荻野会長      森田様   

 

         森田 太栄様  株式会社 武蔵野銀行 

           所沢支店  支店長 

 

＊ おめでとうございます。どうぞよろしくお願い

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 卓話 「学問沙汰なら比叡山 奈良の学

者に聞くが良い  仏法とは己を学

ぶことなり。先だつ者はわが師なり」 

      浄土真宗本願寺派  

一期庵  山口 顕俊様 

 

 

 

 

 

 

 

 

浄土真宗は宗祖親鸞聖人の教えに基づく仏教で 

す。天台宗比叡山の山から降りて、一人でも多くの

人々に仏の教えを広め 混迷の鎌倉時代に念仏者と

して覚悟を定めた源点は、「自分との闘い」その事

に尽きる。宗祖の人生を学び、つくづくそう確信し

ます。 

 現に浄土真宗では「説教」を致しません。説いて 

教える資格が誰にあろうか、仏法をいくら学んでも、 

学んだと生きられない愚かな自分に気付かされる 

ことこそ仏法なのだからと、仏の教えをお伝えする 

「おとりつぎ」こそ使命とせよと、教えられます。 

「賢くなれと教える世の中で愚かさ知れと説く仏」 

さて凡夫の小生の日々恥ずかし乍ら、腹の立つ事 

が多いこと すべて自分の愚かさが起因している

事に愕然と致します。「欲の数だけ悩み、苦あり」  

 更に「自分を見失うことがすべての迷い苦のはじ 

まり」   ＝釈迦＝ 

 書き出しは少々説教じみてしまいました。 

卓話本番では、心が和むお話をと思っていますが、 

皆様とお会いして見なければ何とも申せません。そ 

の時ｺﾛﾅは、ｳｸﾗｲﾅは、大谷選手は、甲子園・・・etc 

世につれ題材は毎日変化していますから 呉ぐれ 

もあまり期待しないで下さい。 

 

        今週の担当  小暮 博攵 

入会式 


